



LA SABATINA • COLUMNA (3)

## El innecesario enredo del Frente

Son tiempos que demandan grandeza de todas las fuerzas políticas. El mayor aporte del PRD es incidir en una agenda que aleje al Frente de las posiciones de derecha y ultraderecha que presionan a los aspirantes para que renuncien a temáticas progresistas



Mario Cortés, dirigente del PAN (izquierda), y Alejandro Moreno, del PRI, flanquean el lugar vacío de Jesús Zambrano, del PRD, durante el debate de aspirantes de oposición, el 10 de agosto.  
MARIO JASSO/QUARTOSCUBO



SALVADOR CAMARENA

12 AGO 2023 - 22:22 CEST

El Frente Amplio por México se metió en un berenjenal por la ambición del PRD que, en su intento por colar dos finalistas a la competencia por la candidatura presidencial, [creó una crisis de la que los perredistas ya no saben cómo salir](#) sin comprometer más el futuro de la oposición.

En el Comité Ciudadano que junto con PRI, PAN y PRD organiza la interna opositora comenzaron a detectar [irregularidades en las firmas de algunos aspirantes](#). Más grave que algunos picos en el número de registros fue ver que muchas credenciales no empataban con las respectivas *selfies*.

Por fallas como esas o parecidas se frustraron las aspiraciones del perredista [Miguel Ángel Mancera](#) y del panista Francisco García Cabeza de Vaca. Y aunque por eso mismo Silvano Aureoles estaba en la rayita, en el Comité se asumía que el michoacano pasaría el corte y sería el quinto finalista.

Todo el tiempo que [Jesús Zambrano](#) consienta el sainete de sus correligionarios será en detrimento de una alianza que, para empezar, no pudo dar el lucimiento debido a su foro del jueves, porque sobre ese encuentro de los cuatro finalistas sobrevoló la ausencia y el berrinche de los perredistas.

[El debate que no fue debate](#) llevado a cabo la tarde noche de ese día en un hotel capitalino no tuvo claro ganador, pero sí dejó constancia de que las fichas priistas tienen hoy mejor coraza y herramientas que las aspiraciones panistas encarnadas en [Xóchitl Gálvez](#) y Santiago Creel.